
REQUERIMENTO
Nº822/2013

“Solicita  junto  à  gerência  da  
empresa SABESP possibilidade de  
viabilizar  um  estudo  da  Rede  de  
Esgoto  da  Rua  Guarucanga  que 
vem  ocasionando  problemas  nas  
residências  no  Bairro  de 
Boiçucanga”.

Senhor Presidente,

Considerando que: Em dias de chuva a rede de esgoto  
vem transbordando  e  retornando  as  casas,  solicitamos  junto  à  empresa  
SABESP que possa esta viabilizando um estudo para levantar o que ocorre  
naquele trecho mencionado acima. 
                                   É QUE:

                           O Vereador infra-assinado nos Termos regimentais em 
vigor  Requer  que  seja  oficiado  junto  à  gerência  da  Sabesp  digne-se  
informar a esta casa de leis o que segue:

a) Qual  a  possibilidade  de  estar  viabilizando  um  
estudo no local citado?

b) Caso positivo, quanto tempo para nos enviar uma  
resposta?

c) Caso negativo, qual o motivo?
                                
                          Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 10 de dezembro 2013.

Ercílio de Souza 
“Ercílio”
Vereador


